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PARLA 
SE CONVE 
EN UN «P, 
INFANTIL 
DURANTE 
LA NAVIDAD 

Los niños de Parla tendrán este año unas Navidades 
dedicadas especialmente para ellos, gracias a las 
muchas actividades infantiles programadas en el 
municipio. Cine, teatro, festivales, concursos de 

villancicos, una cabalgata especial. Prácticamente todos 
los días de vacaciones escolares, los más pequeños del 
municipio tendrán un lugar al que acudir a divertirse 
Desde el día 23 de este mes 

se están celebrando sesiones de 
cine con películas de dibujos 
animados y de aventuras. Para 
los días 3 y 4 de enero está 
previsto que los Reyes Magos 
reciban las cartas de los niños 
en la Casa de la Cultura. Los 
Reyes de Oriente partirán des
de este punto el día 5, reco
rriendo las calles principales 
de la ciudad. 

El itinerario previsto es el 
siguiente: Casa de la Cultura, 
calles Valladolid, Juan XXIII, 
Pinto, Concepción, Torrejón, 
Isabel II, Alfonso XIII, Alfon
so X, Reina Victoria, Pablo Ca
sáis, carretera de Toledo, Oli

vo, Jerusalén, Galilea, Huma
nes, Arena, Fomento, plaza del 
Ayuntamiento, calles Fuenla-
brada, Leganés, Río Tajo, Gua
diana y Casa de la Cultura. 

CONCURSO 
DE VILLANCICOS 

El día 30 se celebrará un 
concurso de villancicos a las 
once de la mañana. Participa
rán los alumnos de los colegios 
públicos y privados de Parla. 
Habrá diversos premios, que se 
entregarán el día 2 de enero, 
para Tos alumnos de los dife
rentes colegios, de preescolar, 
de guarderías, etc. 

Para el 2 de enero está pre
vista también la celebración de 
un gran festival infantil con 
numerosas atracciones para los 
pequeños, como la actuación 
del dúo musical Botones. Ha
brá también durante estos días 
numerosas competiciones de
portivas. 

No se han escatimado, pues, 
medios para hacer las Navida
des de los pequeños más feli
ces, resolviendo a los padres el 
a veces difícil problema de 
proporcionar a sus hijos un 

Los festivales infantiles 
constituyen una de las 
atracciones para los niños de 
Parla durante estas fiestas 

Actuaciones 
musicales en 

público y 
concursos para 
alumnos de los 

distintos colegios, 
plato fuerte de las 

fiestas 

adecuado entretenimiento. Co
mo gran fin de fiesta estará la 
cabalgata, que este año presen
ta importantes novedades y re
lucientes y originales carrozas. 

Proporcionar act iv idades 
para los niños ha sido, en efec
to, la tónica predominante en 
la mayoría de los municipios, 
cuyos cines proyectan nume
rosas películas infantiles. Los 
festivales y las obras de teatro 
son también otro de los pasa
tiempos infantiles que más se 
han extendido. 

Se celebrará en Leganés, y con los beneficios está prevista la compra de juguetes 

FESTIVAL BENÉFICO PARA LOS NIÑOS DE CATALUÑA Y LEVANTE 
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TICO PARA LOS NIÑOS DE CATALUÑA Y LEVANTE 

El anfiteatro Egaleo volverá a llenarse, al igual que en otras ocasiones, con motivo del festival benéfico 

• Ha sido fallado en Le
ganés el tercer concurso de 
fotografía. El primer pre
mio se le ha concedido a la 
obra «Sin título», del cono
cido fotógrafo catalán Jor-
di Molet i Ingles. Está do
tado con 40.000 pesetas y 
una estatuilla de bronce. 

El segundo premio ha 
sido para Julio Alvarez, de 
Madrid, a quien se hará 
entrega de 25.000 pesetas 
y un diploma por la obra 
denominada «Nube». El 
tercer premio fue para 
Hermelinda Castro Prieto,, 
por su obra «El huerto». Se 
le entregará 10.000 pese
tas y diploma. 

I Los premios han tenido 
también una segunda ca
tegoría, destinada a los 
vecinos de Leganés. Jorge 
Juan Bonilla Hernández 
recibirá el primer premio, 
consistente en 10.000 pese
tas y diploma, por su obra 
«Visión del alma». El se
gundo premio de esta mo
dalidad recayó en José Ra
món Pedromingo, por la 
fotografía titulada «El ca
ballero». Se le hará entre
ga de 5.000 pesetas y un 
diploma. Se han otorgado 
también dos accésit para 
las obras «La puerta» y 
«La silla», de Antonio Pas
tor y Alejandro Castellote, 
respectivamente. 

• El total de obras pre
sentadas para el concurso 
de fotografía de Leganés 
ha sido de 282, lo que da 
prueba del gran interés 
por el arte fotográfico que 
existe en Leganés y en to
do el país, puesto que mw-
chos de los concursantes 
procedían de distintos 
puntos de España. 

De todas las fotografías 
presentadas se ha hecho 
una cuidadosa selección, 
eligiéndose 125 obras para 
instalar una exposición y 
de esta forma poderlas 
mostrar a todos los veci
nos y aficionados. La ex
posición estará abierta 
hasta el día 30 de diciem
bre, de once a una de la 
mañana y de seis a nueve 
de la tarde. Los días festi
vos y los domingos sólo 
podrá visitarse de once a 
una de la mañana. 

La entrega de premios a 
las fotografías premiadas 
tendrá lugar el día 27, lu
nes, a las ocho de la tarde. 

El Ayuntamiento 
ha organizado 

numerosos actos 
destinados a los 

«peques» 

El próximo miércoles, día 
29, a partir de las ocho de la 
tarde, tendrá lugar en el poli-
deportivo municipal cubierto 
de Leganés un gran festival 
benéfico, destinado a propor
cionar juguetes a los niños 
afectados por las inundaciones 
de Levante y Cataluña. Parti
ciparán destacados artistas, en
tre los que se encuentran Mar
tes y Trece, Encarnita Polo, 
Juan Sebastián y José María 
Purón. 

Completarán el elenco artís
tico Pipo y sus amigos: Flax, 
Simón Pedro, Gonzalo, Alfon
so Paino, Juan Tierra, Cayeta
no Morales y Eloy Cortés. Es 
posible también contar con la 
actuación de otras dos impor
tantes figuras del momento, 
cuya presencia está aún sin 
confirmar. 

La organización ha corrido a 
cargo del Ayuntamiento de 
Leganés con la Asamblea Lo
cal de la Cruz Roja y Radio 
Cristal, quien retransmitirá en 
directo todo el espectáculo. Las 
entradas, cuyo precio ha sido 
fijado en 150 pesetas, se podrán 
adquirir en los puestos de la 
Cruz Roja de Leganés. 

El total de personas que po
drán asistir al festival será de 
unas 2.000, puesto que ésta es 
la capacidad del polideportivo 
municipal cubierto, por lo que 
la recaudación, aunque no sea 

demasiado elevada, permitirá 
comprar un buen número de 
regalos para los niños de Le
vante y Cataluña damnifica
dos por las recientes inunda
ciones. 

APORTACIONES 
PRIVADAS 

Se pretende también com
pletar esta cantidad de jugue

tes adquiridos con la recauda
ción del festival, con las apor
taciones que todas aquellas 
personas que lo deseen nagan 
de juguetes nuevos. Algunos 
almaceces han enviado lotes 
de regalos para que sean en
viados a los niños de estas dos 
regiones españolas. 

Este festival benéfico se une 
así a las otras ayudas que mu
chos de los pueblos de la pro

vincia han prestado a los dam
nificados de Levante y de Ca
taluña. Camiones con ropa, 
mantas, víveres y otros pro
ductos de primera necesidad 
han salido de muchos munici
pios madrileños con destino a 
estas tierras, así como algunas 
aportaciones económicas, si
guiendo fielmente el principio 
de solidaridad que inspira la 
Constitución española. 
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• El alcalde de Collado Villal-
ba ha mantenido una reunión 
con el Consejo Superior de 
Deportes, en la cual se acordó 
empezar las obras de cons
trucción del nuevo polidepor-
tivo. 

El Ayuntamiento de Colla
do Villalba aportará una dife
rencia de seis millones de pe
setas que existen entre el pre
supuesto del proyecto de eje
cución que es de unos ochenta 
y siete millones de pesetas y 
81 millones que cede la Dipu
tación Provincial de Madrid y 
el Consejo Superior de Depor
tes por el concierto del 33,33 
por 100 que paga cada enti
dad. 

• En Valdemorillo han co
menzado las obras de cons
trucción de cuatro aulas y un 
salón de usos múltiples para 
paliar el problema escolar que 
venía padeciendo desde hace 
varios años esta localidad. 

Asimismo, el Ayuntamien
to ha concedido 12 millones 
para la construcción de una 
piscina, tres pistas de tenis, 
una pista polideportiva y un 
frontón. Las obras del nuevo 
polideportiva serán realiza
das al 33,33 por 100 por el 
Consejo Superior de Depor
tes, la Diputación Provincial 
de Madrid y el Ayuntamien
to. Además, la Caja Postal de 
Ahorros, por mediación de la 
Diputación Provincial, ha 
concedido un préstamo de 10 
millones de pesetas para la 
acreditación de calles. 

• Durante un pleno celebra
do por el Ayuntamiento de 
Colmenarejo los ediles muni
cipales acordaron solicitar un 
crédito de catorce millones de 
pesetas a la Diputación Pro
vincial de Madrid para reali
zar la tercera fase de las 
obras de pavimentación de 
calles. 

También se adjudicaron 
las obras del colector de Vista 
Alegre por 995 pesetas metro 
y el relleno de los huecos del 
polideportivo por 70.000 pese
tas. 
• El Ayuntamiento de Col
menar del Arroyo acordó soli
citar a la sección de educación 
de la Diputación Provincial 
de Madrid una subvención 
para que los estudiantes de la 
localidad puedan desplazarse 
a los poliaeportivos de El Es
corial y Valdemorillo. Duran
te el pleno se dio cuenta de la 
subida del agua aprobada por 
el Gobierno Civil y se deter
minó la subida del agua en 
nueve pesetas los diez metros 
cúbicos. 

También se aprobó la mo
dificación de la ordenanza de 
las licencias urbanísticas in
crementándose las tasas en 
un 0,5 por 100. 

El plan general constituye un instrumento fundamental para el desarrollo armónico del municipio 

Luis Egea, nuevo alcalde del municipio, tras el nombramiento de Francisco Vera 
como director general del Instituto para la Promoción de la Vivienda , 

«DESARROLLAR EL PLAN GENERAL 
DE MAJADAHONDA, 

OBJETIVO PRIORITARIO» 
Majadahonda ha sido el único 
pueblo del partido judicial de 

San Lorenzo de El Escorial que 
durante la actual etapa de los 
ayuntamientos ha cambiado 

tres veces de alcalde. El primer 
alcalde fue José María 

Rodríguez Colorado, que cesó 
en el cargo al ser nombrado 
presidente de la Diputación 
Provincial de Madrid. Le 

sustituyó Francisco Vera, que 
recientemente, también, ha 

cesado al ser nombrado 
director general del Instituto 

para la Promoción Pública del 
Ministerio de la Vivienda, 

siendo sustituido por Luis Egea, 
que ocupaba el puesto de 

primer teniente alcalde y tenía 
a su cargo la concejalía de 

Obras Públicas y Urbanismo. 
Tenemos muchísimo interés 

—afirma el nuevo alcalde— en 
que empiece a funcionar el 
plan general de urbanismo lo 
más rápidamente posible para 
que Majadahonda cuente con 
una norma que permita la pro
moción de la construcción. Es
peremos que a finales de año, o 
todo lo más tarde la primera 
semana del próximo año 83, se 
pueda llevar a pleno del Ayun
tamiento la aprobación inicial 
del plan general de urbanismo 
de Majadahonda. 

—Durante los últimos tres 
años este Ayuntamiento ha 
servido de trampolín para las 
personas que han ocupado el 
puesto de alcalde, ya que han 
sido designadas para ejercer 
cargos públicos. ¿Cómo valora 
este fenómeno? 

—Me agrada mucho que me 
haga esta pregunta porque va
mos a ver si primero aclaramos 
que la lista que presentó el 
PSOE a las elecciones munici
pales ha sido lo suficientemen
te buena y de alta categoría 
como para haber dado tres al
caldes sucesivos a Majadahon
da sin que se haya roto la dis
continuidad de las listas y sin 
que se haya producido absolu
tamente ningún trauma en la 
sucesión en el puesto de alcal
de. 

Efectivamente, los dos alcal
des que me han precedido en 
esta legislatura, está claro y de
mostrado eran personas de una 
magnífica preparación en to
dos los sentidos. 

—¿Cómo está actualmente el 
proyecto de construcción de la . 
casa de cultura? 

—El proyecto no es sola
mente para la casa de cultura, 
sino que es un complejo que 
incluye la casa de la cultura, 
un polideportivo cubierto y un 
parque en todo su entorno. Ac
tualmente está pendiente de 
determinadas negociaciones 
que estamos llevando con obje
to de concentrar todo el patri
monio del suelo del Ayunta
miento en un solo lugar deter
minado que nos permita hacer 
todas estas construcciones. 

MONTE DE-EL PILAR 
—Con el monte de El Pilar 

hubo bastantes problemas, ¿po
dría decirme cuál es su postura 
al respecto? 

—Mi política sigue siendo la 
misma que la de los alcaldes 
que me han precedido, ya que, 
como todo el mundo sabe, hay 
propietarios que pretenden 
construir en el monte de El Pi
lar, que es actualmente un bos
que de pinos, un número bas
tante elevado de viviendas y 
además traspasar al Ayunta
miento la responsabilidad del 

mantenimiento de unas 250 
hectáreas de terreno. 

Al Ayuntamiento de Maja
dahonda no le interesa en ab
soluto, en primer lugar por ra
zones ecológicas, que el monte 
de El Pilar sea urbanizado; por 
cuestiones económicas tampo
co le interesa al Ayuntamiento 
hacerse cargo del manteni
miento de muchas hectáreas 
de terreno que los vecinos no 
van a disfrutar en ningún caso. 

—Majadahonda, durante los 
últimos tres o cuatro años, ha 
dado un cambio grandísimo, 
ha sido dotada de una serie de 

tante deficiente a base de la 
clásica bombilla de rosca y to
do se ha convertido en una red 
completísima de alcantarilla
do, cuyo complemento van a 
ser las estaciones depuradoras 
finales. Todo el pueblo está do
tado de agua corriente del Ca
nal de Isabel II. 

En segundo lugar, después 
de haber completado, como es 
lógico, lo más importante, que 
eran estas infraestructuras, nos 
hemos dedicado al embelleci
miento de la ciudad. 

Actualmente nuestro trabajo 

sus distintos destinos. Asi,.P°£ 
ejemplo, Majadahonda t i e n 

que sufrir el que por la Gra' 
Vía, que es prácticamente 
centro de la ciudad, transcurra 
todo el tráfico que, proceder", 
de Boadílla del Monte y de su 
entorno, se dirige a Madrid y 
que tenga forzosamente 1Ü 

atravesar la Gran Vía y exac
tamente sucede, pero a '^ í" 
versa, con todo el trátic • 
que^procedente de Las Rozas y 
Él Escorial, se dirige a Boadí
lla. La solución a esto la tene
mos en tres grandes proyecto^ 
que están ya aprobados y esPe 

Actualmente el tráfico por el centro de Majadahonda es muy intenso 

Próximamente 
comenzarán a 

realizarse varios 
proyectos de 
carreteras y 
bulevares de 

circunvalación, 
me van a poner 
fin a los graves 
problemas de 

tráfico que padece 
el pueblo 

1! 

mejoras sobre todo en obras 
públicas. Creo que esto se ha 
realizado durante el tiempo 
que usted ha estado al frente 
de la concejalía de obras públi
cas y urbanismo. ¿Qué obras 
destacaría de todas las efectua
das? 

—Efectivamente, Majada-
honda, de ser un pueblo prácti
camente inhabitable, lo hemos 
convertido en una ciudad tran
sitable con toda clase de servi
cios, y Majadahonda ya puede 
ostentar el título de ciudad ci
vilizada. 

—De las obras que se han 
hecho, la más importante por 
la calidad o por la cualidad por 
los servicios que presta ha sido 
la construcción de toda la in
fraestructura, teniendo en 
cuenta que Majadahonda care
cía por completo de alcantari
llado, de abastecimiento de 
aguas, tenía un alumbrado bas-

se centra en terminar obras en 
la colonia que algunas cons
tructoras han dejado sin termi
nar y dotarlas de los servicios 
elementales, como son alcanta
rillado, infraestructura, abas
tecimiento de aguas y la pavi
mentación de las calles. 

MEJORAS EN EL TRAFICO 

—¿Cuáles son los problemas 
que les quedan por resolver? 

—Uno de los problemas más 
importantes que quedan por 
resolver es el acceso a la ciu
dad y los problemas de tráfico 
que estamos soportando. Para 
ello hay ya aprobados, y otros 
en vías de aprobación, unos 

Eroyectos de carreteras y de 
ulevares de circunvalación, 

de tal forma que todo el tráfico 
que está ahora transcurriendo 
y atravesando el centro de la 
ciudad pueda desviarse hacia 

ramos que comiencen rápid> 
mente su ejecución. . 

Uno de los proyectos es «j 
desviación a través de la Gra" 
Vía de España, que llevara 
cuatro carriles, un bulevar 
central peatonal y que enlaza
rá directamente con el nudo de 
carreteras de Boadilla y Pozue
lo directamente con la carrete
ra de Las Rozas sin tener qu* 
atravesar el pueblo. Por otro 
lado tenemos la avenida d^ 
Santa Bárbara, que también 
encauzará todo el tráfico p r 0 ' 
cedente de esa zona y que se 
dirija a Madrid sin necesidad 
de atravesar Majadahonda. 

Por último, nos queda la ca
rretera de Majadahonda a P° ' 
zuelo, que también está n w 
saturada de tráfico. Estarnos 
negociando actualmente con ej 
Ministerio de Obras Públicas y 
Urbanismo el desdoblamiento 
de esta carretera. 
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I El pasado viernes, día 
16, en el teatro de la casa 
de la Juventud de Alco-
bendas se realizó una 
charla-coloquio de los 
alumnos del COU y del 
Instituto con el novelista 
Juan García Hortelano. 

Este es el segundo acto 
que se realiza dentro del 
ciclo de «Encuentros con 
la literatura viva» que, a 
iniciativa del profesor 
Luis Martínez, van dirigi
dos al público de Alcoben-
das. 

Estos coloquios se ini
ciaron con la participación 
del escritor Torrente Ba-
llester, y su finalidad es 
lograr un acercamiento 
del público lector a las 
obras de los literatos espa
ñoles. 

El local en que se reali
zan estas charlas, el teatri-
llo de la Casa de la Juven
tud, no es, sin embargo, el 
lugar idóneo para la cele
bración de este tipo de ac
tos. Las condiciones del 
teatrillo y su estructura, 
con escenario y aforo, li
mitan la participación de 
los estudiantes toda vez 
que la acústica y la ilumi
nación del local fueron 
pensados para las repre
sentaciones teatrales y no 
para la celebración de 
charlas y coloquios, para 
los que sería más conve
niente utilizar cualquiera 
de las aulas del Instituto y 
que será estudiado para 
sucesivos encuentros de' 
este tipo. 

• Asimismo, el pasado 
viernes la poetisa Gloria 
Fuertes visitó la librería 
García Lorca de Alcoben-
das. La aglomeración del 
público infantil abarrotó 
el salón dedicado a actos 
culturales de la librería en 
espera de que la poetisa 
contase y recitase parte de 
su obra. 

Los pequeños, que ha
bían realizado dibujos y 
poemas para la escritora, 
fueron desalojados, sin 
embargo, del local por el 
bullicio y la algarabía que 
formaban. 

• Ha sido abierta en Bus-
tarviejo la biblioteca pú
blica, ubicada en una de 
las aulas de la antigua es
cuela. 

La acogida del local ha 
sido entusiasta por los ve
cinos, ya que es la primera 
biblioteca que existe en la 
localidad. 

El Molar es un municipio dedicado, sobre todo, a la actividad ganadera 

El Ayuntamiento quiere utilizar parte de los terrenos para construir 
viviendas sociales y un campo de golí 

POLÉMICA ANTE LA URBANIZACIÓN 
DE LA DEHESA DE EL MOLAR 

Un total de doscientos vecinos 
de El Molar acudieron al 

Ayuntamiento, el pasado día 14, 
con la intención de que el pleno 

que se estaba celebrando se 
suspendiera o se les permitiera 

entrar en los locales para 
intervenir en la sesión. El 

alcalde, Marcelino de Mingo, 
suspendió el pleno ante esta 

situación 

A petición del vicepresidente 
de la Diputación, Lorenzo Her
nández, que se personó en El 
Molar tras ser avisado por un 
vecino, se logró que el pleno se 
aplazara y que la Corporación 
se comprometiera a informar 
en los próximos días sobre los 
distintos temas que pretendían 
tratar a puerta cerrada. 

La celebración del pleno se 
esperaba con interés por parte 
de los vecinos, ya que en él se 
debatiría la liquidación de 
plusvalía, así como la forma
ción de una comisión de segui
miento de viviendas sociales y 
la creación de un campo de 
golf y una piscina municipal. 
El alcalde, en previsión de 
aglomeraciones de público y la 
consiguiente alteración de or
den que pudiera producirse en 
el tratamiento de estos temas, 
decidió celebrar el pleno a 
puerta cerrada. Extremo éste 
que crispó los ánimos de los 
vecinos al sentirse discrimina
dos en asuntos de su interés. 

«Esperábamos acudir al ple
no —comentan los vecinos— 
porque queremos saber cómo 
va a ser el campo de golf que 
quieren construir y para qué 
realizar aquí instalaciones de 
ese deporte que nos es total
mente desconocido. Queremos 
saber qué pretenden hacer con 
la Dehesa, que poco a poco se 
está vendiendo sin reportar 
beneficios al pueblo. Hasta 
ahora las Corporaciones ante
riores han ido cediéndola sin 
consultar con los intereses de 
los vecinos. Si este pueblo es 
ganadero, lo lógico es que se 
utilicen los terrenos para apro
vechamiento del ganado, pero 
no para la práctica de un de
porte minoritario que no cono
cemos.» 

La Dehesa, cedida al pueblo 
por su antigua dueña, cuenta 
con una urbanización de cha
lets que, al parecer, reporta po
cos beneficios a E' Molar y un 

Cerca de doscientos vecinos de El Molar acudieron al Ayuntamiento 
paa obtener información de los proyectos existentes en torno a la 

Dehesa 

polideportivo municipal, aun
que sigue utilizándose como 
zona de pastos, ya que una par
te importante de la población 
vive del ganado lanar y vacu
no. El alcalde, por su parte, 
mantiene que «todo ha sido un 
malentendido. La gente cree 
que vamos a vender la Dehesa 
para hacer un gran campo de 

folf, pero lo cierto es que no 
emos vendido ni un centíme

tro de esos terrenos. Yo pre
guntaría mejor a las Corpora
ciones anteriores qué han he
cho con la Dehesa en beneficio 
de los vecinos. Pero si pensa
mos utilizarla es para ampliar 
el polideportivo con una pisci
na municipal y un mini-campo 
de golf, y lo único que planea
mos vender son 28.000 metros 
cuadrados de ese terreno para 
la construcción de viviendas 
sociales para cubrir la deman
da que hay en el pueblo y que 
reportaría a las arcas munici
pales catorce millones de pese
tas». 

VIVIENDAS SOCIALES 

Según se recoge en el pliego 
de condiciones de construcción 
de viviendas, aprobado por 
unanimidad el pasado mes de 
enero, la Corporación, «con filo
sofía moral, cristiana y huma
na, ha decidido la venta de te
rrenos con destino a viviendas 
para gente necesitada». El coste 
total de cada una de las vivien

das, según la oferta presentada 
por la única empresa interesa
da, asciende a cuatro millones 
de pesetas, y en su construcción 
se prevé una zona de jardín y 
plaza de garaje, equipamientos 
que encarecen notablemente la 
obra y que suelen ser más pro
pios de las viviendas de lujo que 
de las de protección oficial. Esta 
circunstancia ha despertado 

Numerosos vecinos se 
muestran partidarios 

de que la zona se siga 
aprovechando para 

usos ganaderos 

malestar entre los vecinos de la 
población que temen se dedique 
a urbanización de segunda resi
dencia para vecinos de Madrid. 

En opinión del señor De 
Mingo, no obstante, «en vista 
de que se desf asa el presupues
to, el proyecto se desatenderá 
si no llegamos a un acuerdo en 
la contrata». 

Los enfrentamientos se su
ceden entre distintos miem
bros de la Corporación. El al
calde de la localidad, Marceli
no de Mingo, en una interven
ción radiofónica, calificaba de 
cacique al concejal de Sanidad, 
Antonio López, culpándole de 
haber incitado a los vecinos al 
boicot del pleno del pasado día 
14. El concejal, por su parte, 
afirma quer recurrirá judicial
mente contra tal acusación. 
Mientras tanto, los vecinos es
peran la información sobre las 
obras que el Ayuntamiento se 
propone realizar. 

DIPUTACIÓN 
DE MADRID 

I Certamen Escolar 
«Conoce tu ciudad» 

Se comunica a los equipos interesados en 
participar en esta II convocatoria que el plazo 
de inscripción está ya abierto, habiéndose pro
rrogado hasta el día 15 de enero de 1983. 

La inscripción deberá efectuarse en el Servi
cio de Planificación Urbanística de la Diputación 
de Madrid, paseo de la Castellana, 51, 4.a plan
ta, desde las 10,00 hasta las 14,00 horas antes 
del día 15 de enero de 1983. 


